



LAS PERSONAS CON SÍNDROME DE DOWN TIENEN MUCHO QUE DECIR

Una simple pregunta en televisión ha dado una lección a toda España

Si planteamos que haya personas con síndrome de Down entre los diputados, también habría que incluir otras discapacidades o diferencias. No se trata de que los escaños de la Cámara se organicen por cuotas. La verdadera aportación de Izaskun, la chica con síndrome

de Down que le preguntó a Zapatero el lunes en televisión, es demostrar su plena integración y capacidad para afrontar retos. Imágenes así, ante millones de espectadores, ayudan más a la valoración social que muchas campañas de sensibilización.